
Città di Vicenza
Insignita di due Medaglie d'Oro al Valore Militare
per il Risorgimento e la Resistenza

PROCESSO VERBALE

DELLA I SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE

L’anno duemilaventiquattro  addì  23 del  mese  di  Gennaio alle  ore  17:35,  nella  Residenza

Municipale  e  precisamente  nella  sala  delle  adunanze  consiliari,  in  ordine  all’avviso  di

convocazione del Presidente del Consiglio comunale, dott. Massimiliano Zaramella, in data

18 Gennaio 2024 (P.G.N. 9695) risultano presenti i consiglieri:

COMPONENTI IL

CONSIGLIO

Presente Assente Presente Assente

  1-Possamai Giacomo X 18-Marchetti Alessandro X

  2-Bardin Massimo X 19-Naclerio Nicoló X

  3-Bassanello Cecilia X 20-Notarangelo Stefano X

  4-Bez Giacomo X 21-Pilan Mattia X

  5-Burlina Mauro X 22-Pizzolato Elia X

  6-Colombara Raffaele X 23-Poncato Luca X

  7-Consolaro Luisa X 24-Porelli Valeria X

  8-Conte Giorgio X 25-Restuccia Beatrice Giulia X

  9-Corbetti Martina X 26-Rizzini Lorenza X

10-Dalla Negra Michele X 27-Rucco Francesco X

11-Dal Pra Caputo Stefano X 28-Siotto Simona X

12-De Marzo Leonardo X 29-Sorrentino Valerio X

13-Ghiotto Benedetta X 30-Tonello Angelo X

14-Giacomin Davide X 31-Zaramella Massimiliano X

15-Grimaldi Ida X 32-Zocca Liliana X

16-Maltauro Jacopo X 33-Zocca Marco X

17- Maran Sara X

PRESENTI   26  -   ASSENTI  7

Risultato essere i presenti in numero legale per la validità della seduta, ai sensi dell'art. 33

dello Statuto comunale e dell'art. 6 del Regolamento del Consiglio comunale, il Presidente del

Consiglio comunale, dott. Massimiliano Zaramella, dichiara aperta la seduta.

Presiede: il Presidente del Consiglio comunale, dott. Massimiliano Zaramella.

Partecipa: il Segretario Generale, dott.ssa Stefania Di Cindio.

Sono presenti gli assessori: Ilaria Fantin, Isabella Sala,  Matteo Tosetto e Leone Zilio.

Risultano  designati  scrutatori  i  consiglieri:  Bassanello  Cecilia,  Corbetti  Martina,  Naclerio

Nicolò.

Vengono trattati gli oggetti iscritti all’ordine del giorno dei lavori consiliari con i nn. 1, 2, 3,

4, 5, 6, e 7.
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- Durante la trattazione delle domande d’attualità,  entrano i cons. Conte, Dalla Negra, De

Marzo, Notarangelo e Zocca M. (presenti 31)

- Prima della votazione sulla richiesta di inserimento del dibattito a carattere non deliberativo

urgente, escono i cons. Siotto e Sorrentino. (presenti 29)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il n.

2 e prima della votazione dell’ordine del giorno n. 1),  rientrano i cons. Siotto e Sorrentino;

escono i cons. Bardin, Dalla Negra, De Marzo, Ghiotto, Notarangelo e Rucco. (presenti 25)

Il Presidente Zaramella, pur presente, risulta non aver votato. (partecipanti al voto 24)

Entrano ed escono gli Assessori Nicolai e Spiller.

Escono gli Assessori Fantin, Tosetto e Zilio.

Prima  della  votazione  dell’ordine  del  giorno  n.  2),  rientrano i  cons.  Bardin,  De  Marzo,

Ghiotto e Notarangelo; escono i cons. Naclerio e Porelli. (presenti 27)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il n.

3 e prima della votazione dell’ordine del giorno n. 1), esce il cons. Zocca M.; rientra il cons.

Naclerio. (presenti 27)

Rientrano gli Assessori Balbi, Fantin, Spiller.

Esce l’Assessore Baldinato.

Prima della votazione dell’emendamento n. 1), escono i cons. Bardin, Bassanello, Maltauro,

Sorrentino, e Zocca L.; rientra il cons. Porelli. (presenti 23)

Rientra l’Assessore Baldinato.

Esce l’Assessore Tosetto.

Prima della votazione dell’oggetto, esce il cons. Ghiotto; rientrano i cons. Bassanello e Zocca

L. (presenti 24)

Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento,  esce il  cons. Porelli;

rientrano i cons. Bardin, Ghiotto e Sorrentino. (presenti 26)

- Prima della votazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il n.

4,  escono i cons.  Conte,  De Marzo, Naclerio, Siotto e Sorrentino; rientra la cons.  Porelli.

(presenti 22)

Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento, escono i cons. Bardin e

Zocca L.; rientrano i cons. Siotto e Sorrentino. (presenti 22)

- Prima della votazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il n.

5,  escono i cons. Notarangelo e Sorrentino;  rientrano i cons. Bardin, Zocca L. e Zocca M.

(presenti 23)

Esce l’Assessore Baldinato.

Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento, esce il cons. Zocca M.;

rientrano i cons. Conte, Notarangelo e Sorrentino. (presenti 25)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il n.

6 e prima della votazione dell’emendamento n. 1) presentato sulla mozione, escono i cons.

Grimaldi, Porelli e Sorrentino; rientrano i cons. Maltauro e Naclerio. (presenti 24)

Rientrano gli Assessori Nicolai e Tosetto.

Prima della votazione della mozione come emendata, rientra il cons. Sorrentino. (presenti 25)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il n.

8 e prima della votazione dell’ordine del giorno n. 1), esce il cons. Sorrentino; rientrano i

cons. De Marzo, Porelli e Zocca M. (presenti 27)

Rientra l’Assessore Baldinato.
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Esce l’Assessore Spiller.

Prima della votazione dell’ordine del giorno n. 2), rientra il cons. Sorrentino. (presenti 28)

- Alle ore 22:31 il Presidente dichiara sciolta la seduta.
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DOMANDE D’ATTUALITÀ

Domanda d’attualità n. 1/10860 pgn presentata il 19.1.2024 dal cons. Rucco, avente per

oggetto: “Militari a Vicenza”.

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Rucco.

Domanda d’attualità  n.  7/11618 pgn presentata il  22.1.2024 dai  cons.  Corbetti  e  Pilan

avente per oggetto: “Strumenti e azioni per la prevenzione dei DCA”.

Relaziona l’Assessore Tosetto.

Interviene il cons. Corbetti.

Domanda d’attualità n. 2/10952 pgn presentata il  20.1.2024 dal cons. Siotto avente per

oggetto: “Concerto Orchestra della Fenice in Basilica”.

Relaziona l’Assessore Fantin.

Interviene il cons. Siotto.

Domanda d’attualità n. 8/11943 pgn presentata il 23.1.2024 dai cons. Dal Pra Caputo e

Giacomin avente per oggetto: “Centri antiviolenza e case rifugio a rischio”.

Relaziona l’Assessore Tosetto.

Interviene il cons. Dal Pra Caputo.

Riguardando la stessa tematica, il Presidente informa che alle seguenti domande d’attualità

nn. 4/11206 pgn e 3/10953 pgn risponderà congiuntamente il Sindaco:

- domanda d’attualità n. 4/11206 pgn presentata il 22.1.2024 dal cons. Maltauro avente ad

oggetto: “ L’Amministrazione comunale e il comitato di ordine e sicurezza hanno fatto tutto il

possibile  per  evitare  quanto  animato  sabato  mattina  dai  Centri  Sociali  in  zona  fiera?

L’Amministrazione comunale tutta si ritiene distante dagli attivisti e dall’identità politica del

centro sociale bocciodromo? Che azioni ritiene opportuno intraprendere per non supportare

l’attivismo politico del bocciodromo?”

- domanda d’attualità  n.  3/10953 pgn presentata  il  22.1.2024 dal  cons.  Siotto  avente  ad

oggetto: “Comitato Ordine e Sicurezza”.

Relaziona il Sindaco.

Intervengono i cons. Maltauro e Siotto.

Essendo  terminata  la  frazione  di  seduta  dedicata  alle  domande  di  attualità,  il  Presidente

comunica che alle seguenti domande d’attualità n. 5/11430 pgn, n. 6/11579 pgn,  rimaste da

trattare, sarà data risposta scritta:

- domanda d’attualità n. 5/11430 pgn presentata il 22.1.2024 dal cons. Naclerio in merito

alle presunte future assunzioni di due nuovi agenti di Polizia Locale”.

- domanda d’attualità n. 6/11579 pgn presentata il 22.1.2024 dal cons. Naclerio in merito ai

fenomeni di criminalità accaduti nel quadrante ovest della città”.
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INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE

Interrogazione n. 22_o/170181 pgn presentata il 10.10.2023 dal cons. Zocca Liliana avente

per oggetto: “Occupazione abusiva ex caserma Guardia di Finanza”.

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Zocca L.

Interrogazione n. 23_o/170763 pgn  presentata il  11.10.2023 dal cons. Siotto avente per

oggetto: “Un principio di  incendio al Teatro Olimpico: quando l’incapacità di affrontare i

problemi rischia di mandare a fuoco tutta la Città e la sua storia”.

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Siotto.

Interrogazione n. 28_o/181802 pgn  presentata il  27.10.2023 dal cons. Siotto avente per

oggetto: “A questa Amministrazione (su modello Variati) l’Unesco non interessa”.

Relaziona l’Assessore Balbi.

Interviene il cons. Siotto.

Interrogazione n. 32_o/201554 pgn presentata il 28.11.2023 dal cons. Zocca Liliana avente

per oggetto: “Sparatoria parco giochi Settecà”.

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Zocca Liliana.

Riguardando la  stessa  tematica,  il  Presidente informa che alle  seguenti  interrogazioni nn.

2_o/3044 pgn e 3_o/3025 pgn  risponderà congiuntamente l’Assessore Selmo:

- Interrogazione n. 2_o/3044 pgn presentata l’8.1.2024 dal cons. Maltauro avente ad oggetto:

“L’Amministrazione  comunale  era  a  conoscenza  dei  problemi  della  caldaia  della  scuola

Pasini? Perché non é stato programmato per quest’estate un intervento manutentivo urgente?”

- Interrogazione  n. 3_o/3025 pgn presentata il 9.1.2024 dal cons. Zocca Marco avente ad

oggetto: “Scuola Primaria Pasini – Caldaia in tilt”.

Relaziona l’Assessore Selmo.

Intervengono i cons. Maltauro e Zocca M.

Interrogazione  n.  4_o/5908 pgn  presentata  l’11.1.2024 dal  cons.  Sorrentino avente  per

oggetto: “AGSM AIM diffonde dati sensibili: come è potuto accadere?”

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Sorrentino.

------------

INTERVENTO DEL PRESIDENTE

Il  Presidente invita i  Consiglieri  a mantenere una condotta  rispettabile ed esemplare nelle

esternazioni pubbliche, tanto in aula quanto negli interventi sui social network, cercando di

essere modelli per la cittadinanza. Sottolinea che tale raccomandazione non è scaturita dagli

eventi del 20 gennaio 2024, ma che aveva già intenzione di riferirla.
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OGGETTI TRATTATI

Il Presidente dà la parola al cons. Sorrentino che chiede, ai sensi dell’art. 18, comma 3, del

Regolamento  del  Consiglio  Comunale  l’inserimento  dell’oggetto  “Richiesta  di  dibattito  a

carattere non deliberativo (art. 18, c. 3 Regolamento del Consiglio Comunale) presentato il

22/01/2024 dai cons. Sorrentino, Siotto, Naclerio, Zocca Marco, Notarangelo, Conte, Rucco,

Maltauro, Zocca Liliana e Porelli riguardante i fatti avvenuti il 20/01/2024 in zona Fiera di

Vicenza”, prima dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il n. 7.

Il  Presidente pone in votazione la richiesta,  che viene approvata,  con votazione in

forma palese a mezzo di procedimento elettronico, avendo riportato:

Presenti 29

Astenuti 2 De Marzo, Porelli

Votanti 27

Favorevoli 19 Bardin,  Bassanello,  Bez,  Burlina,  Consolaro,  Corbetti,  Dal  Pra  Caputo,

Ghiotto, Giacomin, Grimaldi, Maran, Marchetti, Pilan, Poncato, Possamai,

Restuccia, Rizzini, Tonello, Zaramella

Contrari 8 Conte,  Dalla  Negra,  Maltauro,  Naclerio,  Notarangelo,  Rucco,  Zocca  L.,

Zocca M.

OGGETTO I

Deliberazione n. 1

Bilancio -  Comunicazione  al  Consiglio  comunale  dell'utilizzo del  Fondo di  Riserva  anno

2023, ai sensi dell’art. 166 , c. 2 del D.Lgs. 267/2000 (n.2).

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO  II

Deliberazione n. 2

Richiesta  di  convocazione  del  Consiglio  comunale  ai  sensi  dell’art.  3,  comma  5  del

Regolamento del Consiglio comunale presentata il 15/01/2024 dai cons. Consolaro, Burlina,

Poncato, Grimaldi, Ghiotto, Bardin, Maran, Dal Pra Caputo, Pilan, Colombara, Restuccia e

Pizzolato avente ad oggetto: "Richiesta di convocazione del Consiglio Comunale sulla Casa

Circondariale “Del Papa” di Vicenza".

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)
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OGGETTO III

Deliberazione n. 3

AMMINISTRAZIONE - Approvazione modifiche allo Statuto comunale.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO IV

Deliberazione n. 4

SUAP – Istanza ID 01255720169-15032022-1008 e UT 3430/2022 - Permesso di costruire  in

deroga ai sensi dell’art. 3 della L.R. n.55/2012 e degli artt. 7-8 del D.P.R. 160/2010 per  la

realizzazione di una pensilina nell'area web di carico e scarico del Supermercato Esselunga in

Strada Padana vs Verona n. 19  - ditta: Esselunga spa.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO V

Deliberazione n. 5

SUAP – Istanza ID 02087420242-28112022-1606 e NUT 6311/2022 – Permesso di costruire

in  deroga  ai  sensi  dell’art.  3  della  LR.  n.  55/2012 e  dell’art.  8  del  D.P.R.  160/2010 per

l’ampliamento di fabbricato commerciale per ricavo pubblico esercizio in Viale San Lazzaro

12 - Ditta  Leodari  pubblicità srl.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO VI

Deliberazione n. 6

MOZIONI - Mozione presentata il 13.11.2023 dai cons. Bez e Bassanello avente ad oggetto:

"Gli Enti Locali per un’Europa solidale e di prossimità".

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)
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OGGETTO VIII

Deliberazione n. 7

Richiesta di dibattito a carattere non deliberativo (art. 18, c. 3 Regolamento del Consiglio

Comunale)  presentato  il  22/01/2024 dai  cons.  Sorrentino,  Siotto,  Naclerio,  Zocca  Marco,

Notarangelo, Conte, Rucco, Maltauro, Zocca Liliana e Porelli riguardante i fatti avvenuti il

20/01/2024 in zona Fiera di Vicenza.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

Il  Presidente comunica che è pervenuta da parte dei cons.  Poncato,  Bassanello,  Grimaldi,

Giacomin, Zocca M. e Naclerio una richiesta di chiusura anticipata della seduta subito dopo la

trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il n. 8.

Il  Presidente pone in votazione la richiesta,  che viene approvata,  con votazione in

forma palese a mezzo di procedimento elettronico, avendo riportato:

Presenti 25

Astenuti /

Votanti 25

Favorevoli 25 Bassanello, Bez, Burlina, Consolaro, Conte, Corbetti, Dal Pra Caputo, De

Marzo, Ghiotto, Giacomin, Maran, Marchetti, Naclerio, Notarangelo, Pilan,

Poncato, Porelli, Possamai, Restuccia, Rizzini, Siotto, Tonello, Zaramella,

Zocca L., Zocca M.

Contrari /
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- - - - - - - - - - -

Il CD contenente il file audio della registrazione completa della seduta è depositato agli atti

presso la Presidenza del Consiglio comunale.

- - - - - - - - - - -

Al presente verbale sono allegati i seguenti documenti:

Allegato n.  

1
Domande d’attualità nn.  1/10860 pgn; 7/11618 pgn; 2/10952 pgn; 8/11943

pgn; 4/11206 pgn; 3/10953 pgn; 5/11430 pgn; 6/11579 pgn

2

Interrogazioni  e  interpellanze  nn.  22_o/170181  pgn;  23_o/170763  pgn;

28_o/181802  pgn;  32_o/201554  pgn;  2_o/3044  pgn;  3_o/3025  pgn;

4_o/5908 pgn

3
Richiesta  di  chiusura  anticipata  seduta  13246  pgn  presentata  dai  cons.

Poncato, Bassanello, Grimaldi, Giacomin, Zocca M. e Naclerio

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE

Dott. Massimiliano Zaramella
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)

Dott.ssa Stefania Di Cindio
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)
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Gruppo Consiliare Rucco Sindaco
Vicenza, 19 Gennaio 2024
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Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

Al Signor Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

Domanda di attualita

Argomento : Militari a Vicenza."

Sugli organi di stamps on line di oggi e apparsa la notizia che arrivano i militari
a Vicenza per Strade Sicure.-

II sottoscritto consigliere comunale chiede al Sindaco ed alia Giunta Comunale
quali notizie abbiano in merito e se siano stati informati dat Ministero competente.-

Distinti saluti.

IIcapogruppo
Lista Rucco Sindaco

RUCCO Francesco
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Domanda d'attualita

STRUMENTI E AZIONI PER LA PREVENZIONE DEI DCA

PREMESSO CHE

In data venerdi 19 gennaio 2024 si e tenuto in piazza Matteotti il presidio Ci state tagliando il future: i DCA

non sono una nostra scelta. L'iniziativa, lanciata a livello nazionale dalla Fondazione Fiocchetto Lilla, ha visto

la mobilitazione di trenta piazze, tra Ie quali Vicenza, Schio, Venezia, Padova, Treviso e Verona.

La richiesta espressa dalle piazze italiane al Governo riguarda la cancellazione dei tagli al fondo per il contrasto

ai disturb! del comportamento alimentare. II fondo, infatti era state ideato per combattere i DCA attraverso il

finanziamento di ambulatori pubblici specializzati, che ad oggi, in Italia, sono solo 112.

CONSIDERATO CHE

Nel triennio 2019-2023 i disturb! alimentari in Italia sono piu che raddoppiati: in cura ci sono oltre 3 milioni

di persone. La situazione risulta particolarmente critica per la fascia d'eta dei giovanissimi trai 12e i 18 anni,

con un progressive abbassamento dell'eta di chi ne soffre.

Consapevoli che Ie responsabilita in materia di sanita pubblica siano di competenza nazionale e regionale

SI CHIEDE

Al Sindaco e alia Giunta quale sia la situazione in materia di DCA a Vicenza e quali strumenti e azioni il

Comune puo attivare per 1'informazione e la prevenzione di questo disturbo.

La Consigliera e il Consigliere Comunale

Martina Corbetti

Mattia Pilan
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COMUNE DI VlCENZA

CONSIGLIO COMUNALE

Gruppo Consiliare Rucco Sindaco

Vicenza, 20 Gennaio 2024

Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

Al Signer Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza
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Domanda di attualita

Argomento : Concerto Orchestra delta Fenice in Basilica.-

Sugli organi di stamps di oggi e apparsa la notizia che per II concerto in Basilica
i biglietti sarebbero gia sold out e sarebbero stati 50 posti disponibili.-

I sottoscritti consiglieri comunali chiedono al Sindaco ed alia Giunta Comunale
quali notizie abbiano in merito e se intendano aumentare i posti per permettere alia
cittadinanza di partecipare.

Distinti saluti.-

Lista Rucco Sindaco

RUCCO Francesco

Simona Siotto
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CENTRI ANTIVIOLENZA E CASE RIFUGIO A RISCHIO

Vicenza, 23 gennaio 2024

Al Presidents del Consiglio Comunale Massimiliano Zaramella

Al Sindaco Giacomo Possamai

AII'Assessore al Sociale Matteo Tosetto

DOMANDA Dl ATTUALITA
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Nell'edizione cartacea del 23 gennaio 2024 de "II Giornale di Vicenza" a pag. 7 e stato pubblicato

un articolo a firma Cristina Giacomuzzo in cui si segnala come, a seguito dell'intesa Stato-Regioni

del 2022, vi sia it rischio di chiusura di meta del 28 centri-antiviolenza present! in Regione Veneto.

Secondo II report della Regione Veneto dell'anno 2023, nel 2022 i nuovi casi di "donne prese in

carico" sono stati in tutto il Veneto 1.961. In totale Ie donne prese in carico o che hanno interrotto

o terminate la presa in carico nel 2022 sono state 3.325 di cui 735 solo nella Provincia di Vicenza.

Si chiede pertanto, vista I'importanza dei centri-antiviolenza e delle case rifugio,

all'amministrazione comunate:

Quali sono i rischi per Ie strutture present! nel territorio vicentino;

Se sono state avviate interlocuzioni con la Regione sul tema;

Stefano Dal Pra Caputo

Partito Democratico Citta di Vicenza
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" L'Amniinistrazione coniunale e il connitato di ordine e sicurezza hanno fatto tutto il possibile

per evitare quanta animate sabato mattina dai Centri Sociali in zona fiera?

L'Amministrazione comunale tutta si ritiene distante dagli attivisti e dall'identita politica del

centre sociale bocciodronio?

Che azioni ritiene opportuno intraprendere per non supportare I'attivismo politico delboc-

ciodromo?

Vicenza, 22 gennaio 2023

Premesso che:
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II 20/21/22 gennaio tutta la stampa nazionale, dal TG 1 a Sky tg 24, ha riportato il risultato della manifesta-
zione sowersiva organizzata dal centra sociale Bocciodromo di Vicenza contra la Fiera dell'oro in corso in
queste ore nei padiglioni fieristici della nostra citta, capitale mondiale dell'oro e della piu importante fiera
commerciale del settore;

Considerate che:

Gia in data 8 gennaio, circa 11 giorni prima dell'inizio di VicenzaOro, il Centra sociale vicentino "Boccio-
dromo" pubblicava attraverso Ie sue pagine social 1'invito ad organizzare una manifestazione per "bloccare
Israele" presso la Fiera di Vicenza;

Gia in data 10 gennaio, 9 giorni prima dell'inizio di VicenzaOro, 11 sopracitato Centra sociale annunciava il
ritrovo alle ore 10.30 di sabato 20 gennaio davanti al centro sociale di via Rossi con 1'intento di "muoversi in
corteo verso la fiera e bloccare il padiglione", come esplicitamente e testualmente sottolineato nelle pagine
social sopra richiamate;

Nei giomi immediatamente precedent! all'inizio della Fiera dell'oro campeggiavano in tutta citta e in tutti i
canal! social affini al centra sociale vicentino, volantini e locandine che riportavano in grassetto 1'obbietto di
"bloccare il padiglione israeliano";

II sottoscritto Consigliere comunale e Capogruppo della Lega in Consiglio chiede al Sindaco:

Se 1'Amministrazione comunale ha fatto presente in modo chiaro all'interno del comitato di ordine e sicu-
rezza la necessita di evitare in primis la sopra descritta manifestazione, non concedendo il relativo permes-
so o se si sia fatta promotrice, e attraverso quale rappresentanza, della richiesta di non consentire ai mani-
festanti di percorrere tragitti vicini al luogo di svolgimento della Fiera dell'oro in considerazione del di-
chiarato intento sowersivo;

Se 1'Amministrazione comunale e la sua maggioranza consiliare ritiene importante prendere Ie distanze,
non solo dai fatti accaduti e dalla manifestazione violenta, ma anche dalle attivita, dagli attivisti e
dall'identita generate del centra sociale bocciodromo e delle organizzazioni cittadine ad esso connesso,
prevedendo quindi anche procedimenti concreti volti ad evitare il supporto al suddetto centra sociale
come,ad esempio, far cessare la possibilita che 11 cenCro sociale stesso usufruisca di spazi pubblici comu-
nali.



Consigliere Jacopo Maltauro
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COMUNE Dl VlCENZA

CONSIGLIOCOMUNALE

Gruppo Consiliare Lista Civica Rucco Sindaco

Vicenza, 21 gennaio 2024

Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

Al Signer Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

Domanda di attualita

Argomento : Comitato Ordine e Sicurezza
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II Comitato per I'Ordine e la Sicurezza Pubblica e organo consultivo del quale fanno
parte, oltre al Prefetto, il Questore, il Sindaco e i comandanti delle forze dell'ordine.

Viene convocato dal Prefetto in molte occasioni, tra Ie quali ogniqualvolta vi e un
evento o viene richiesta una manifestazione.

II tavolo e stato chiaramente convocato anche per il 20 gennaio 2024.

Ho depositato istanza di accesso agli atti per capire se siano disponibili i verbali del
comitato.

Alia luce dei gravissimi fatti accorsi, chiedo di sapere:
- chi era presente al tavolo per I'Amministrazione comunale? II Sindaco o qualcun
altro?

- perche non si e pensato di negare il consenso ad una manifestazione gia
preannunciata come pericolosa?

- perche non si e pensato di prevedere un percorso diverso, lontano dalla Fiera, ed
invece si sono voluti scientemente sacrificare i cittadini residenti al Quartiere dei

Ferrovieri?

La Lista consigliare Rucco Sindaco
Simona Siotto
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Alia cortese attenzione del

Presidente del Consiglio di Vicenza

Dott. Zaramella Massimiliano
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Alia cortese attenzione del

Sindaco di Vicenza

Dott. Giacomo Possamai
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DOMANDA D'ATTUALITA'

Si apprende dai media, che il Sindaco ha annunciato la volonta di assumere altri due

agenti per la Polizia Locale per i primi mesi del 2024, che vanno ad aggiungersi ai sei
assunti a dicembre.

Si chiede al Sindaco di riferire in aula

se, oltre al numero di nuovi agenti si e strutturato un piano economico aggiornato

pergli emolumenti della Polizia Locale, che possa essere equiparato alle altre citta

venete. Per rimanere competitivi nel mercato del lavoro.

Se, state o avete studiato una forma di premio per incentivare la qualita degli
interventi nell'ambito della sicurezza urbana.

In attesa di una Sua risposta in aula,

Le porgiamo distinti saluti

II gruppo consiliare di Fratelli d'ltalia

Nicolo Naclerio

Giorgio Conte
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Alia cortese attenzione del

Presidente del Consiglio di Vicenza

Dott. Zaramella Massimiliano

Alia cortese attenzione del

Sindaco di Vicenza

Dott. Giacomo Possamai
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DOMANDA D'ATTUALITA'

Si apprende dai media che, soprattutto nel quadrante Ovest della citta, la criminalita si e palesata

in modo particolarmente aggressive nei confronti di cittadini e negozianti. La richiesta di una
presenza piu costante di tutte Ie forze dell'ordine, compresa la Polizia Locale e la necessita piu

impellente da parte del cittadini. Cittadini che lamentano una mancanza di prevenzione e, alcune

volte, di intervento da parte di chi e preposto alia sicurezza in citta. Sappiamo benissimo che la
citta non ha a disposizione un numero di agenti di polizia di Stato, carabinieri e polizia locale che

possa coprire ogni quartiere in qualsiasi ora. Sappiamo pero che se si continuano a cercare
soluzioni nel passato, la criminalita sara sempre un passo avanti.

Si chiede al Sindaco di riferire in aula

quali siano Ie strategic di prevenzione che intende mettere in atto nella gestione della

sicurezza in generate e nelle zone ad alto tasso di criminalita nelle zone di San Lazzaro,
Pomari, Santa Bertilla, San Felice e Viale Verona.

se intendete produrre uno studio o un progetto su nuove forme di contrasto alia

microcriminalita riferite alle competenze dell'amministrazione.

se intende proseguire sulla strada intrapresa riguardo i cosiddetti "vigili di quartiere"

se Ie richieste votate all'unanimita da questo consiglio comunale a dicembre,

sull'illuminazione in Via Legione Antonini e sulla videosorveglianza a Monte Berico, sono o

diventeranno concrete in tempi brevi. E se non lo sono ancora, chiediamo Ie tempistiche di

messa in opera delle stesse.

In attesa di una Sua risposta in aula,

Le porgiamo distinti saluti

Gruppo consiliare Fratelli d'ltalia

Nicolo Naclerio

Giorgio Conte



ALLEGATO N. 2
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Vicenza 10 ottobre 2023

Al Presidente del Consiglio Comunale
MassimiUano Zaramella

Al Sindaco Citta di Vicenza

Giacomo Possamai

INTERROGAZIONE
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Oggetto: "Occupazione abusiva ex caserma Guardia di Finanza".

Si apprende dalla stampa di domenica 8 ottobre che un gruppo di manifestand hanno occupato
abusivamente 1'ex caserma della guardia di finanza in Contra mure deUa Rocchetta.

Cio premesso si chiede al sindaco nonche delegate alia sicure2za quanta segue:

1. Quali azioni intende perseguire 1 amministrazione a fronte deU occupazione abusiva da parte dei
manifestanti?

2. Quali prowedimenti intende assumere per 11 tagUo non autorizzato degli alberi all'interno della
caserma?

3. 100 mila euro gia stanziad dalla giunta comunale a favore di studend e lavoratori per lacquisto
dellabbonamento annuale verra riproposto ogni mese/anno oppure e stato solo uno dei tand
spot in campagna elettorale?

4. Intende dare seguito alia richiesta di spazi/ luoghi di socialita fermo restando che altri spazi sono
gia a loro disposizione? (Bocciodromo) e se si Ie utenze a chi devono essere intestate?

Valeria PoreUi

Liliana Zocca

Lista Rucco Sindaco
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COMUNEDlVlCENZA

CONSIGLIO COMUNALE

Gruppo Consiliare Lista Civica Rucco Sindaco

Vicenza, 11 ottobre 2023

Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

Al Signor Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

Interrogazione

Argomento: Un prindpio di incendio al Teatro Olimpico: quando I'incapacita di
affrontare i problemi rischia di mandare a fuoco tutta la Citta e la sua storia
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Veniamo notiziati di un principio di incendio in uno del local! tecnici del Teatro Olimpico,
Apprendiamo che deriverebbe da un fuoco accesso da un senza tetto.

La notizia e' gravissima e sconcertante e provoca immediata preoccupazione per la
Citta, per i Suoi Monument! Storici, e per i grandi Luoghi di Cultura delta Citta.

E' sotto gti occhi di tutti I'aumento dei senza tetto, 11 fatto che stazionino ovunque, di
giorno, di notte, senza alcun controllo e senza una press di posizione politica rispetto
alia necessita di gestire Ie esigenze di sicurezza della citta da un lato e Ie
problematiche di queste persone dall'altro.

Alia luce di quanta sopra, riservata ogni iniziativa e richiesta di verifica presso it
competente Assessorato, si chiede al Sindaco ed alia Giunta Comunale di avere
risposta ai seguenti quesiti:

- Cosa e' successo esattamente questa mattina?
- Come ha potato un senza tetto accedere ai locati tecnici del Teatro Olimpico?
- Come si intende gestire, in generale, il problema del senza tetto in Citta ed il loro
costante aumento?

- Si tornera ai container dell'Amministrazione Variati?

E' richiesta risposta in Aula.

Distinti saluti. I consiglieri comunali
Lista Civica Rucco Sindaco
Francesco Rucco

Simona Siotto

Valeria Sorrentino

Leonardo De Marzo
Valeria Porelli

Michele Dalla Negra
Liliana Zocca

Stefano Notarangelo
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COMUNE Dl VlCENZA

CONSIGLIO COMUNALE

Gruppo Consiliare Lista Civica Rucco Sindaco
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Vicenza, 28 ottobre 2023

Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

Al Signor Presidente del Consiglio Comunate
del Comune di Vicenza

Interrpgazipne

Argomento: A questa amministrazione (su modello Variati) I'Unesco non
interessa

L'Associazione Citta Italians Patrimonio Mondiale Unesco e nata nel1997, ed e nata a
Vicenza.

La Citta di Vicenza ha sempre fatto parte del direttivo, tanto piu quanta Socio
Fondatore.

Durante il mandate del Sindaco Variati, la Citta di Vicenza e uscita dal Direttivo, scelta
fortemente criticata datl'Amministrazione Rucco al suo insediamento.

Prova ne sia che nel 2023, Vicenza riesce a tornare nel Direttivo, con il ruolo di
VieePresidente dei Siti del Nord Italia.

Oggi, apprendiamo che la nuova amministrazione ha scelto, nuovamente, di uscire dal
Direttivo, tanto che basta controllare il sito dell'Associazione per rendersi conto che
Vicenza non e 'piu' Vice Presidente dei siti del Nord Italia.

Una scelta che sconcerta, e displace, anche per tutto I'impegno di chi, anche in
precedenza, aveva dedicate alle tematiche Unesco. Perche' quests scelta?

Alia luce di quanta sopra, riser^/ata ogni iniziativa e richiesta di verifica presso il
competente Assessorato, si chiede al Sindaco ed alia Giunta Comunate di avere
risposta ai seguenti quesiti:

- Perche' si e scelto, ancora una volta come gia' durante il mandato Variati, di uscire
dal Direttivo dell'Associazione?

- Non si ritiene che sia una scelta irrispettosa della storia della Citta di Vicenza, che e
uno dei soci fondatori?

- quale spazio intende dedicare questa Amministrazione alle tematiche Unesco e
quindi alia tutela ed alia vatorizzazione dei siti Palladiani?

E' richiesta risposta in Aula.

Distinti saluti. consigliere Cenwnate della Lista Rucco Sindaco
&u;fteF>^4j<Ttto
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Vicenza 28 novembre 2023
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Al Presidente del Coasiglio Comunale
Massiiniliano Zaramella

Al Sindaco Citta di Viceaza

Giacomo Possamai

All'Assessore ai lavori pubblici e aUa mobilita
Cristiano SpiUer

INTERROGAZIONE: "SPARATORIA PARCO GIOCHI SETTECA",

Si apprende dalla stampa che, oltre ai quotidiaai episodi di furd di pestaggi di risse e inseguimend, nella
serata di mercoledi 15 novembre c'e stata ana sparatoria a Setteca che solo per un miracolo non si e
trasformata in tragedia.

II parco giochi d.i Setteca, che si trova dietro la Chiesa e viciao aUa scuola elementare ed e I'tin.ico
parco giochi preseate in paese deve i bimbi passano Ie loro giornate a giocare, e 1 ennesimo episodio di
degrade che Vicenza sta subendo da alcuni mesi.
Inoltre che il parco in oggetto rientrava nei famosi 300 piccole cose in 100 giorni!

Go premesso si chiede al sindaco nonche delegato alia sicurezza quanto segue:

1. Quests amministraaone intende a dar seguito alia mia richiesta, inoltrata tramite PEC in data 19
novembre, per limmediata. designazione di un custode per il parco giochi?

2. Quali azioni intende persegui.re U Sindaco, con delega alia sicurezza, e 1 amministrazione a fronte
ad ua fatto cosi drammatico?

3. Quan.to tempo deve passare affinche i lavori di riqualificazioni, gia programmad, abbiano inizio?
4. Questa amministrazione inteade a dar seguito quanta dichiarato nelle Unee programmatiche di

aumentare il sistema di videosorveglianza, estendendo la copertura del servizio, oltre al centro
storico, anche alle zone sensibili nei quartieri?

5, Questa amministrazione intende a dar seguito quanta dichiarato nelle linee programmadche di
aggiornare il sistema di pubblica illuminazione, per rendere meno buie taate zone del.la nostra citta
e piu sicure Ie persone che 1c attraversano?

Vicenza sta scivolando in situazioni di degrado che se non si prendono immediatamente dei
prowedimenti drasdci sara sempre piu difficile arginarli.
Un sindaco come primo dovere istituzionale si deve occupare della sicurezza dei cittadini.
E' gradita risposta orale,

Liliaaa Zocca

Lista Rucco Sindaco
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Interrogazione consiliare

L'amministrazione comunale era a conoscenza dei problemi della caldaia delta scuola Pasini?
Perche non e stato programmato per quest'estate un intervento manutentivo urgente?

Vicenza 07 gennaio 2024

Premesso che:

- Gli alunni delle scuole elementari dell'Istituto Pasini risultano aacora impossibilitati nel seguire Ie lezioni
nella propria scuola e trasferiti quindi alia vicina scuola Fertile, creando un certo disagio alle famiglie e agli
alunni stessi che si vedono costretti a cambiare il proprio istituto di riferimento dall'oggi al domani.
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- L'amministrazione nel mese scorso e intervenuta solamente a pasticcio consumato, con due interventi tam-
pone ma , ad oggi, nonostante i 14 giorni di stop offerti dalle vacanze natalizie la scuola risulta ancora inagi-
bile e gli alunni impossibilitati di seguire Ie lezioni nelle proprie aule.

- L'assessore sulla vicenda si e espresso in data odierna a mezzo stampa dicendo che 1'amministrazione "sta
gia facendo una riflessione complessiva".

II sottoscritto Consigliere comunale e Capogruppo Lega interroga I'amministrazione:

- Se tale problematica della caldaia appariva gia nota agli uffici e alia struttura comunale, perche 1'Ammini-
strazione e 1'Assessorato, presa conoscenza a giugno della situazione complessiva delle scuole cittadine,
non hanno programmato un intervento ad hoc approfittando, come di solito awiene, della pausa estiva
fino a settembre ed evitando cosi i disagi che si stanno registrando in questi mesi?

II Consigliere Jacopo Maltauro.
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Al Signor Presidente
Dott. Massimiliano Zaramella

del Consiglio Comunale di Vicenza

Vicenza 08 gennaio 2023

INTERROGAZIONE
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Oggetto: Scuola Priniaria Pasini - Caldaia in tilt

Si apprende dalla stampa, artlcolo del 12 dicembre 2023 - Giornale di Vicenza, che la
caldaia presso la scuola primaria Pasini di Ospedaletto ha sm.esso di funzioiiare lunedi mattina. I
disagi erano gia iniziati giovedi mattina quando Ie mamin-ie di 86 alunni una volta giunte fuori dalla
scuola hamio scoperto amaramente, e senza comunicazione preventiva da parte del Comune, che la
scuola era chiusa per un guasto alia caldaia e quindi la scuola risultava senza riscaldamento. La
stessa situazione, nonostante tre giornt di festa, poi si e nuovamente ripctuto il lunedi mattina
quando nuovamente Ie mamme, e nuovamente senza alcuna informazione e comunicazione
tempestiva da parte del Comune, hauno trovato appeso sul cancello di entrata un foglio che
comunicava la chiusura della scuola a causa della rottura della caldaia. Solo grazie al passa pai-ola
fatto in autonomia dai priml genitori arfivati alle 7,30 si e evitato che tuttc Ie famiglie subissero la
seconda beffa di arrivare a scuola con il bambino per poi dover capire corne organizzare in maniera
alternativa ia gestione dei propri. figli.

Ma la cosa non finisce qui, solo alle 18 del lunedi sera 1c famiglie vengono raggiunte da un
messaggio che Ie inform.a delta scelta di spostare i bambini alia scuola Fertile sempre Li vicino, con
I'utilizzo di un pulmino, peccato che non era comunicato 1'orario di partenza del pulmino perche il
Consiglio che doveva decide.re si riimiva alle 20 delta sera. Atla fine i nostri eroi ce 1'hai-ino fatta e a
oratarda e an-ivata anche 1'ultima infoiTOazione.

Sono passate Ie vacanze, inizia it nuovo anno e la staiiipa riporta la notizia, pochi glorni
prima di riaprire la scuola; che la caldaia e ancora andata in tilt, ben 24 giorni dopo la prima rottura,
ovvero non e stato fatto nessun passo in avanti. E'qiiasi passato un mese e la scuola rimane ancora
chiusa perche non si e riusciti a sistemare la caldaia,

Si chiede all'Assessore di riferire in aula:

a) in merito a quanta aecaduto il 12 dicembre, come sia stato possibile una simile e totale
disorganizxazione nella comunicazione, nonostante ci sia stato tutto il tempo necessario
tra giovedi e lunedi, visti i 3 giorni di testa di organizzare nieglio il servizio ma
soprattutto prevedere una con-etta e tempestiva informazione;

b) cosa non ha fiinzionato nella proeedura di comumcazione alle famiglie e perche e
arrivata cos] tardi, creando notevoli disagi ai genitori che dovevano andare a lavorare;

c) come mai non si e deciso subito di spostare i bambini fin dalla prima rottura delta.
caldaia;

d) in riferimento alia nuova rottura di questi giorai, come m.ai noil si e scelto fin da subito
la totale sostituzione della caldaia, visto che era emerso chiaramente lo stato di vetusta
della stessa, fatto dichiarato dall'Assessore stesso?

e) entro quanti giorni tornera a riaprire la scuola Pasini?

Cordiaii saluti

Capogmppo Consiliare
Dqtt. Marco Zocca
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COMUNE DI VlCENZA

CONSIGLIO COMUNALE

Gruppo Consiliare Rucco Sindaco

Al Presidente del Consiglio Comunale

Al Sindaco del Comune di Vicenza

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE

AGSM AIM DIFFONDE DATI SENSIBILI: come e potuto accadere?
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In data 9 gennaio 2024 e stata inviata ad alcuni clienti una mail con

oggetto:

" AGSM AIM ENERGIA aggiorna gli applicativi. Novita nell'utilizzo dei
Servizr

Allegato a tale comunicazione vi era un documento denominato Fac simile
bollette, ma contenente in realta un file contenente 172 pagine di
indicativi di clienti. con nome. cosnome. codice. ed indirizzo e-mail.

In sostanza, sono stati diffusi migliaia di dati particolari e sensibili.

Accortasi della violazione, anche a causa della segnalazione pervenuta da

alcuni destinatari, Agsm Aim ha mandato una seconda comunicazione, con

la quale si invitava il cittadino a cancellare la mail, senza aprire gli

allegati contenenti i dati nservati.
Veniva data inoltre assicurazione che il codice cliente comunicato sarebbe

stato sostituito e che simili accadimenti sarebbero stati infuturo evitati.

Nel frattempo sarebbe stato informato dell'accaduto il Garante per la
Protezione dei dati personali.

Prendiamo atto che Agsm Aim ha riconosciuto prontamente il grave errore,

ma non possiamo non evidenziare come, a seguito dell'errata
comunicazione, si sia verificata una violazione con effetti ormai non piu
emendabili.

Difatti, alcuni cittadini ( non sappiamo quanti) sono ora in possesso dei dati

personal! di migliaia di clienti.
Come si suole dire, lafrittata e stata ormaifatta.



L episodio non puo che destare preoccupazione, in quanta emerge che i
sistemi operativi dell'azienda non sembrano garantire attualmente la
protezione adeguata dei dati personali dei Vicentini.

Cio premesso,
SI CHIEDE

- II Sindaco e state immediatamente informato della arbitraria diffusione di

dati sensibili dei Vicentini da parte di AGSM AIM?

- Se si, per quale motivo la efficace struttura comunicativa del Sindaco e
rimasta silente e non ha comunicato ne spiegazioni ne scuse a chi ha
ricevuto tale danno?

- Dope quanta accaduto, il Sindaco ritiene che all'intemo di Agsm Aim
siano utilizzate adeguate modalita operative nel trattare i dati sensibili del
Vicentini?

- Sono state individuate soluzioni per evitare in ftituro episodi del genere?

Vicenza 11 gennaio 2024

Valerio Sorrentino

Gmppo consiliare Rucco Sindaco
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COMUNE DI VICENZA

Note del Consigliere Sig.
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